
 

 

 

 

 

 

体育館の中での体育祭。少し残念な気はしましたが、体育館の中は熱気にあふれ、それぞれの頑張りをよ

り近くで見ることができました。急なルール変更にもすぐに対応し、思いっきり楽しんでいる様子が見られ

ました。 

 

 

 

日 曜日 行事 

11/２ 土 

市中学校駅伝大会（市陸上競技場） 

南加賀地区中学校英語暗唱大会（大聖寺高校）午後 

第 22回まちなか文化祭 SｗCo.出店(片山津地区会館テリーナホール)10:00～15：00 

３ 日 第 22回まちなか文化祭 SｗCo.出店(片山津地区会館テリーナホール)10:00～15：00 

５ 火 一斉委員会（スワトン祭関係） 

６ 水 公開授業（２，３限）・給食後下校 

７ 木 午前 45分授業・加賀市教育会研究授業 5限（２－２）※1組は給食後終礼・下校 

８ 金 
片山津中学校公開授業ウィーク（～11／15） 

縦割合唱練習（青団…1限、赤団…2限）・漢字検定 

１１ 月 授業 4限まで・午後スワトン祭ステージ発表リハーサル（発表者） 

１４ 木 授業 4限まで・午後スワトン祭準備 

１５ 金 スワトン祭 

１６ 土 
加賀地区中学校新人バスケットボール大会 

県選抜中学校バレーボール大会予選大会（男女バレーボール部） 

１７ 日 
加賀地区中学校新人バスケットボール大会 

県選抜中学校バレーボール大会予選大会 

１９ 火 SOSの出し方講座（５,６限） 

２１ 木 
市小・中学校図工美術作品展（加賀市美術館～24日） 

テスト前後部活動休止期間(～29) 

２３ 土 加賀市アンサンブルコンテスト（吹奏楽部） 

２７ 水 全校集会・一斉委員会 

２８ 木 期末テスト(1～4限)・ワックスがけ①(56限：学活) 

２９ 金 期末テスト（1～２限）  SOSの出し方講座（５,６限） 

２年学年だより No.９               
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キャンバス

11月の予定 

・体育祭で、一生懸命競技する姿、3 年生がいなくても進んで応援する姿が

たくさん見られました。来年の体育祭が楽しみです。 

10 月の good behavior（２年生） 

STEAM学習 



 

 

 

い文たちも 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

放課後練習が始まりました。合唱委員中心に、練習を進めています。 

         

 

 1組 2組 学年 

曲名 COSMOS 明日に輝く 時をこえて 

合唱委員 上野・菊池・中野・橋 上野・御器・上出・大根谷・村井  

体育祭を終えて 

 団活で、3年生たちは、1年生や僕たちを優しくまとめてくれて、すごくうれしかったです。 

1年生や 2年生の中でも、代表して声を出してくれている生徒がいて、とてもうれしかった。 

それに続いて自分も声を出せてよかったです。体育祭前日に、最後みんなで声を出した時、 

すごく気持ちが熱くなりました。体育祭の日、赤団の応援を聞いた時、すごく迫力があるなと思ったけれ

ど、それに負けず、自分たちも精一杯声を出して応援をしました。（中略）今の 3年生の姿を見て、来年

僕たちが 3 年生になったときには、体育祭全体を盛り上げられるように努力し、3 年生の工夫している

ところを自分達の工夫に生かして、もっともっと盛り上がるような体育祭にしたいです。（ K・K ） 

 私は、体育祭を通して、3年生から学んだことが 3つあります。1つ目は協力することです。2年 1組

はバラバラになっていた時があっても、3 年生は協力して、みんな（3 学年）をまとめるために声を出し

ていて、とてもすごいと思いました。２つ目は、考えて悩むことです。優勝はできなかったけれど、本番は

過去と比べて一番良い応援をすることができました。もし悩まなかったら、いいものを完成させることは 

無理だったと思います。3つ目は楽しむということです。一人一人が楽しむ 

ことで、笑顔も見られたと思います。真剣にするのも大事だと思うけれど、 

一番は楽しむことだと思います。来年もがんばりたいです。 

                                       （ K・S ） 

 今年の体育祭は、委員会での活動、団練習などいろいろあって大変でした。団練習では、3 年生が大きな

声で引っ張ってくれて、私も大きい声でがんばろうと思えました。体育祭当日、雨で体育館の中での開催は悲

しかったけれど、どれだけ盛り上がれるかという目標ができました。どの競技でも本気でがんばれたので悔い

はないです！ 私は綱取りに 2 回出て、足も速くないし、力だって全然強くないからとても不安だったけれど、

後輩や先輩が「がんばれ」と応援してくれて、うれしかったです。委員会の活動で、3年生の借り物競争のくじ 

 確認の時、机がなくて、急いで講堂まで取りに行っていろいろテンパったけど、 

とっても楽しい思い出になりました。（中略） 

来年は３年生で、去年や今年のように、１，2年生を引っ張っていけるよう

に                         思いっきりがんばろうと思います。  

（ S・M ） 

スワトン祭（11/15）合唱コンクールに向けて 

  


